

keine Muskelkrämpfe mehr. Schmerzmittel-Einnahme reduzierte sich. Das Magenschleimhaut-Geschwür ist völlig geheilt. Diese Patientin wird seit 3 Jahren mit dem **litt-Gerät** behandelt, solche Beispiele werden öfter beobachtet.

WAS SAGEN DIE SPEZIALISTEN ?

Der Biochemiker Herr Prof.Dr. Schellenberg und Herr Prof.Klose befinden die Behandlung mit dem **litt Gerät** als "paradigmen Veränderungen", sowie die Autorität Anästhesistin und Akupunkturtherapeutin Frau Dr.med. A.O. Çalkozan und der Gynäkologe und Geburtshelfer Dr.med. O. Aydurmuş befinden die Lichttherapie in der Medizin z.B. bei Depressionen, Skelett-Muskelschmerzen " als eine revolutionäre Entwicklung".

Abschnitte von meinem Arbeitsleben und meiner Karriere:

Eigentlich wollte ich Chemiker werden. Meine Deutschlehrerin und meine Eltern haben mich jedoch

ADRESSE - PRIVAT

Praxisstempel

davon überzeugt, Medizin zu studieren. Sie sagten, mit der Medizin könne ich vielmehr erreichen als ein einfaches wirksames Mittel zu entwickeln. Während meines Medizinstudiums war ich an Physik, Physiologie, Physiopathologie sehr interessiert. Ich habe an der Universität in Ankara über das künstliche Herz bei Herrn Prof. Dr. med. Akay promoviert. Als wissenschaftlicher Assistenzarzt war ich 1972 / 73 in Ankara beschäftigt. Bei dieser Tätigkeit habe ich mich intensiv mit der UV-Licht u. Insulinwirksamkeit in den Leberzellen befasst. Trotz der kurzen Zeit hat mich diese Tätigkeit sehr geprägt.

Nachdem ich 1980 die Facharztausbildung für Frauenheilkunde und Geburtshilfe absolvierte, meine praktische Operationslehre, Laparoskopie (Bauch Spiegelungen) theoretischen, praktischen UV-Lichttherapie und Hormonkenntnisse erweitert habe, gründete ich meine eigene Praxis, in der ich seit 1988 als Allgemeiner Arzt tätig bin. Während meiner Tätigkeit ist mir zunehmend aufgefallen, dass viele meiner Patienten sehr depressiv verstimmt waren. Dies konnte ich nicht nur auf die jeweilige individuelle Lebenssituation zurückführen. Ich begann, mich mit dem Phänomen des Lichtes zu beschäftigen, da mir aufgefallen war, dass die Menschen im Süden weniger depressiv verstimmt waren als z.B. die Menschen in Bremen (im Norden). So begann ich nach einem intensiven Selbststudium, eine Lichttherapie zu entwickeln. Dabei entstand das **litt** Instrument, das 1998 das deutsche Patent, 2000 das europäische Patent erhielt. Bei der technischen Entwicklung wirkte das BIBA- Institut an der Bremer Universität mit. Eine Förderung erfolgte 2001 durch die AIF Arbeitsgemeinschaft industrieller Forschungsvereinigungen „Otto von Guericke“ e.V. (Projekträger der BMWi Innovationskompetenz/ Forschungskooperation).

Mitgliedschaften und Fachverbände

Ärztammer Bremen- Bundesärztekammer
Kassenärztliche Vereinigung Bremen- Ärztekammer Ankara
Bundeskassenärztliche Vereinigung
Norddeutsche Gesellschaft für Gynäkologie und Geburtshilfe
Thermologie international-
Deutscher Gesellschaft für Thermologie
Internationale Ärzte gegen Atomkriege- Kollektiven
Friedensnobelpreisträger 1986
Forschungsgesellschaft für Medizin- und molekulare Biotechnik
e.V. Bernhard-Voss-Straße 25/27, 01445 Radebeul
Verein demokratischer Ärztinnen und Ärzte
Handelskammer Bremen

J A P R A K l i t t T H E R A P I E l i t t G E R Ä T
LICHTTHERMOTHERAPIE SYSTEM FOUNDATION- INFO
Tel(+49) 0421.2210040 -2210422 Fax. 0421 2210041- 2210426
<http://www.ltt-medical.de/com> e Mail. info@litt-medical.de